

Pressemitteilung

24. Oktober 2017

Kontakt

Gemeinde Erlenbach

Klingenstraße 2
74235 Erlenbach

Bürgermeister Uwe Mosthaf
Telefon 07132 9335-0
info@erlenbach-hn.de
www.erlenbach-hn.de

Kontakt

Heilbronner Versorgungs GmbH

Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Rebecca Kuhn
Telefon 07131 56-4231
r.kuhn@hnvg.de
www.hnvg.de

HVG künftig Partner für die Trinkwasserversorgung in Erlenbach Technische Betriebsführung ab 1. Januar 2018 durch Heilbronner Unternehmen

Erlenbach. Die Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG) sorgt ab dem 1. Januar 2018 für die sichere und zuverlässige Trinkwasserversorgung in der Gemeinde Erlenbach. Bürgermeister Uwe Mosthaf und HVG-Geschäftsführer Frank Schupp haben am 24. Oktober 2017 den Vertrag über die technische Betriebsführung der Trinkwasserversorgung unterschrieben.

Bürgermeister Mosthaf erklärt: „Die HVG konnte sich mit dem wirtschaftlichsten Angebot gegen zwei weitere Anbieter aus der Region durchsetzen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit einem so erfahrenen Partner.“

In Heilbronn und in weiteren 18 Städten und Gemeinden in der Region ist die HVG im Auftrag der Kommunen für die Versorgung mit Trinkwasser verantwortlich. Sie betreibt etwa 1.200 Kilometer Wasserleitungen, 70 Wasserbehälter, 80 Pumpwerke und Wasserstationen und ein eigenes akkreditiertes Trinkwasserlabor. Häufig bleibt die HVG dabei im Hintergrund. Ansprechpartner des Kunden, zum Beispiel bei Anträgen zum Wasserhausanschluss oder Fragen zur Trinkwasserabrechnung, ist dann meist die Kommune oder das Stadtwerk vor Ort.

HVG-Geschäftsführer Schupp betont: „Trinkwasser ist in Deutschland eines der am besten kontrollierten Lebensmittel und von erstklassiger Qualität. Wir freuen uns über die neue Partnerschaft und sichern den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Erlenbach unsere volle Energie für ihre Trinkwasserversorgung zu.“

Hintergrund: Die Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG)

Mit über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die Heilbronner Versorgungs GmbH unter dem Leitsatz „Kompetent. Sicher. Fair.“ ein zuverlässiger Partner, wenn es um Erdgas, Wärme, Wasser, Abwasser oder Ingenieurdienstleistungen geht. Über 300.000 Bürger und Unternehmen in Heilbronn und in der Region sowie mehr als 40 Städte und Gemeinden zählen zu ihrem Kundenkreis.

Das Heilbronner Unternehmen ist ausgezeichnet als „TOP-Lokalversorger 2017“ für faire Preise, Transparenz, Service, regionales Engagement und Nachhaltigkeit. Zudem hat die HVG in der unabhängigen Studie der Deutschen Gesellschaft für Verbraucherstudien mbH „Regionale Gasversorger 2017“ mit dem Testurteil „Herausragend“ abgeschnitten.